
 Collegio     d’ordine     del     12     settembre     2022 

 Oggetto:     Riunione     d’Ordine     Infanzia/primaria     del     giorno     12/09/2022:     O.d.g. 

 1.  Comunicazione     della     Vicaria     Roberta     Letizia 
 2.  Progetti 
 3.  Ore     eccedenti     e     a     recupero 
 4.  Regolamentazione     ingressi     e     uscite     degli     alunni     da     scuola 
 5.  Varie     ed     eventuali 

 1.  Comunicazioni     della     Vicaria     Letizia 
 Roberta     Letizia     comunica     al     collegio: 

 ○  I     diari     arriveranno     al     più     presto,     i     ritardi     sono     dovuti     alla     difficoltà     con     la 
 produzione     di     carta. 

 ○  Dotazione     informatica: 
 ■  Ogni     Scuola     dell’Infanzia     è     stata     dotata     di     ha     computer     per     classe 

 ○  PNRR:     sono     stati     stanziati     490.000     euro     da     spendere     per: 
 ■  adeguamento     tecnologico 
 ■  ambienti     didattici     all’aperto 
 ■  aula     destrutturata:     Letizia     dice     che     sarebbe     opportuno     realizzarne 

 una     in     ogni     plesso 
 ■  aula     di     musica     corredata     da     strumenti     musicali 
 ■  altre     proposte….. 

 In     merito     alla     realizzazione     di     aule     attrezzate,     Letizia     suggerisce     ai     colleghi 
 di     Togliatti     di     togliere     almeno     da     un’     aula     gli     armadi     in     modo     da     creare     lo 
 spazio     in     cui     realizzare     il     progetto     di     cui     sopra.     Letizia     invita     i     docenti     a 
 suddividere     gli     spazi     in     base     alle     esigenze     dei     plessi,     puntando 
 sull’innovazione     ed     effettuare     i     cambiamenti     possibili. 

 2.  Progetti 
 ●  Gratuiti 

 Letizia  informa  il  collegio  che  purtroppo  i  progetti  di  musica  gratuiti  per  la  primaria 
 quest’anno     non     ci     saranno     più. 

 ●  Tra  i  progetti  gratuiti  che  usciranno  ci  saranno  quelli  legati  al  CAI  (sarà 
 probabile  la  richiesta  di  un  piccolo  contributo  per  il  pullman).  In  merito  a 
 questi  progetti  il  collegio  si  esprime  a  favore  di  dare  la  precedenza  ai  più 
 bisognosi  ma  allo  stesso  tempo  di  non  negare  la  partecipazione  a  nessuno, 
 nel     caso     si     pagherà     qualcosa. 

 ●  Progetto  “Gesto  grafico”.  Letizia  spiega  al  collegio  che  il  progetto  sarà  rivolto 
 ai  docenti  e  agli  allievi  delle  classi  seconde.  Il  progetto  prevede  quattro  ore 
 di  teoria  e  quattro  ore  di  pratica  per  i  soli  docenti  e  poi  per  gli  alunni,  attività 
 in  classe  con  la  formatrice  Patrizia.  Patrizia  invita  i  docenti  ad  iscriversi 
 lasciando  il  proprio  nominativo  ai  referenti  di  plesso.  Le  date  del  corso  sono 
 di     lunedì     e     i     docenti     impegnati     nel     presente     corso     programmeranno     giovedì. 

 ●  Finanziati     dal     Comune 
 Letizia  informa  il  collegio  che  il  Comune  quest’anno  ha  investito  molto  sull’educativa  e 
 quindi  i  finanziamenti  per  i  progetti  sono  diminuiti  ma,  nonostante  ciò,  la  cifra  che  ci  darà 
 verrà  suddivisa  tra  tutto  l’Istituto  in  modo  da  garantire  un  progetto  per  ciascuna  classe  di 
 6/10  ore  completamente  gratuito  o  con  un  piccolo  contributo  del  diritto  allo  studio.  Ogni 
 classe  deciderà  che  progetto  fare.  Rimane  fisso  il  progetto  di  rassegna  teatrale  per  le  classi 



 IV  della  Primaria,  che  prevede  un  investimento  di  30  ore  e  quello  di  madre  madrelingua 
 inglese     della     Secondaria     di     Primo     Grado. 
 Per     le     classi     che     vorranno     fare     un     progetto     di     musica     arriveranno     quelli     della     “Quattro     e 
 Quaranta”. 
 Le     classi     possono     scegliere     di     fare     un     secondo     progetto     ma     lo     devono     finanziare     tramite     i 
 fondi     del     diritto     allo     studio,     il     costo     massimo     che     può     avere     un     progetto     per     classe     è     di     35 
 euro     lordi     all’ora. 

 ●  In     merito     ai     DVA,     Letizia     invita     i     docenti     a     pensare     ad     un     progetto     specifico     e     mirato 
 per     loro. 

 ●  PNRR     Coding,     con     il     piano     nazionale     sono     previste     30     ore     base,     per     ogni     classe 
 quarta,     comprensive     di     prove. 

 3.  Ore     eccedenti     e     a     recupero 
 Letizia     informa     che     le     ore     che     un     docente     fa     a     recupero,     le     può     recuperare     quando     l’allievo 
 è     assente     oppure     sulla     programmazione.     I     recuperi     non     sempre     si     possono     fare     quando 
 servono     per     non     creare     disservizi     e     problemi     di     coperture.     Vanno     comunque     recuperate 
 entro     due     mesi     da     quando     vengono     effettuate. 
 Le     ore     che     uno     chiede     di     permesso     deve     poi     recuperarle     quando     servono. 

 4.  Regolamentazione     ingressi     e     uscite     degli     alunni     da     scuola  . 
 ○  Plesso     via     Bizet     manterranno     gli     stessi     ingressi     in     essere     fino     ad     oggi. 
 ○  Plesso     via     Togliatti 

 Per     favorire     il     deflusso     degli     allievi,     gli     stessi,     per     entrare     ed     uscire     dalla     scuola 
 utilizzeranno     i     due     cancelli     siti     sulla     via     Togliatti. 

 ○  Plesso     via     Milano: 
 ■  Gli     alunni     delle     classi:     1A,     2A,     2B     e     4A,     che     accedono     al     plesso     di     via 

 Milano,     per     entrare     ed     uscire     da     scuola     utilizzeranno     il     cancello     vicino     alla 
 banca 

 ■  Gli     allievi     delle     classi:     3A,     3B,     4B,     5A,     5B,     che     accedono     al     plesso     di     via     De 
 Gasperi,     per     entrare     ed     uscire     da     scuola     utilizzeranno     il     cancello     vicino     al 
 parcheggio     della     banca 

 5.  Varie     ed     eventuali 

 Avendo     esaurito     tutti     i     punti     all’ordine     del     giorno     la     seduta     viene     sciolta     alle     ore     16:00 


